

Kapolres AKBP Tommy Ferdian Hadiri Kegiatan Minggu Kasih di Gereja Katedral Ketapang

Cucu - KETAPANG.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 3, 2024 - 21:47



KETAPANG - Kapolres Ketapang AKBP Tommy Ferdian menghadiri kegiatan Minggu Kasih di Gereja Katedral Santa Gema Galgani Ketapang di Jalan Ahmad Yani Kecamatan Delta Pawan Kabupaten Ketapang Kalimantan Barat, Minggu (03/03/2024) pagi.

Kedatangan Kapolres Ketapang yang didampingi Wakapolres Kopol Frits Orlando Siagian, Kasi Humas AKP H. Sumiadinata dan KBO Binmas Iptu Tatang disambut langsung oleh Uskup Ketapang Mgr Pius Riana Prapdi, pengurus gereja serta para jemaat gereja.

Kapolres Ketapang AKBP Tommy Ferdian menyempatkan diri untuk menyampaikan himbauan kepada para jemaat untuk bersama sama menjaga dan memelihara situasi kamtibmas dengan menjaga kerukunan, saling menghargai, dan menghormati sesama warga masyarakat. Dirinya juga mengatakan bahwa Polres Ketapang dan jajaran akan terus menjamin rasa aman dan nyaman kepada seluruh warga masyarakat melalui kegiatan kepolisian seperti patroli dialogis serta sambang di setiap kegiatan masyarakat.

“ Tentunya Polres Ketapang akan terus meningkatkan kegiatan Kepolisian melalui sambang dan patroli di pemukiman masyarakat untuk menghilangkan setiap potensi gangguan keamanan. Warga masyarakat juga jangan sungkan untuk menyampaikan informasi, saran atau kritik yang membangun kepada kami sehingga dapat menjadi masukan dan koreksi untuk kami dalam meningkatkan kualitas dan kuantitas pelaksanaan tugas pelayanan untuk warga ” Papar Kapolres.

Selain itu, Kapolres Ketapang juga menyampaikan bahwa Polres Ketapang telah menyediakan layanan call center 110 Polri agar masyarakat dapat melaporkan kejadian atau mengadukan masalah yang mereka hadapi.

“ Saya juga ingin menginformasikan kepada masyarakat bahwa kami telah menyediakan layanan call center 110 Polri. Jika ada kejadian atau masalah yang ingin dilaporkan, masyarakat dapat menghubungi layanan tersebut,” tambah Kapolres.

Kegiatan Minggu Kasih ini dilaksanakan di seluruh jajaran Polri, dari tingkat Polda, Polres hingga Polsek. Tujuannya adalah menyerap aspirasi masyarakat serta mengetahui harapan masyarakat terhadap Polri, dan juga memberikan pesan Kamtibmas. Kegiatan Minggu Kasih ini juga sebagai upaya mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dengan masyarakat, dalam mengimplementasikan Polri yang hadir di tengah masyarakat.